



## WIESBADENER AQUARIENVEREINE IN AMAZONAS E.V.



Auch im vergangenen Quartal haben wir gestaunt, wie schnell drei Monate vergehen können. Beschränkt hat unsere Vereinsaktivitäten zunächst einmal unsere Sommerpause. Ein ausgefallener Vereinsabend hat zur Folge, dass wir uns im Verein fast zwei Monate nicht sehen und schon ist der erste darauf folgende Vereinsabend geprägt vom heftigen Austausch untereinander. Wer wo im Urlaub gewesen ist, gehört natürlich auch dazu, aber im Vordergrund steht, wer welche aquaristischen Erfahrungen gemacht hat. Wer im Handel oder auch bei privaten Züchtern welche Seltenheit gefunden und erworben hat, wie die Zuchtversuche laufen und was es sonst so Neues gibt.

Genau dieser Austausch ist es, der die Aquarienvereine vom „Selbststudium“ im Internet unterscheidet. Hier hat man erfahrene, sachkundige Gesprächspartner, die man kennt und einschätzen kann, die über Jahrzehnte an dem Thema dran sind und auf der anderen Seite hat man selbsternannte „Gurus“, die aus der Anonymität des WWW auftauchen und

genauso schnell in dieser Anonymität wieder verschwinden oder unter neuem Namen weiter ihr Unwesen treiben. Deshalb die eindringliche Bitte, wenn Ihr die Aquaristik liebt, wenn Ihr Eure Tiere liebt, dann schließt Euch dem Aquarienverein in Eurer Nachbarschaft an. Auch wenn es möglicherweise nicht angesagt ist, sich in einem Verein länger zu binden, so entscheidet doch jeder, wie intensiv er sich einbringt und bei einem monatlichen Obolus vereinsabhängig von meist zwischen 3 und 5 Euro ist der Ertrag fürs Hobby riesig.

Bis zum Erscheinen dieser Ausgabe des Schiersteiner Lebens werden wir Anfang September mit unserem -bestimmt lebhaften- nächsten Vereinsabend in die diesjährige Schlussrunde gestartet sein. Es stehen jetzt noch die Vereinsabende in der Alten Hafenschule jeweils um 20.00 Uhr am

**Dienstag, 10.10.2024 und Montag, 06.11.2024**

an. Das Programm des jeweiligen Abends können Sie vor dem betreffenden Abend unserem Facebook-Auftritt entnehmen. Wir werden über unser Hobby und den Verein sprechen. Vielleicht steht dann auch schon unser großes Jahresziel, unsere neue Homepage, die sich krankheitsbedingt derzeit in der Warteschleife befindet, als Infoquelle zur Verfügung.

Wir wünschen den Lesern des Schiersteiner Lebens, unseren Vereinsmitgliedern und Freunden einen tollen Restsommer und eine schöne Schiersteiner Kerb.

**Udo Gensicke**

[www.amazonas-wiesbaden.de](http://www.amazonas-wiesbaden.de)

[www.facebook.com/AmazonasWiesbaden](https://www.facebook.com/AmazonasWiesbaden)



## ARBEITERWOHLFAHRT ORTSVEREIN SCHIERSTEIN

### Kalte Dusche inbegriffen

Dass die Besucher beim Sommerfest der AWO viel Spaß hatten, kann man an den abgebildeten Schnappschüssen sehen. Schwitzen war angesagt bei den sommerlichen Temperaturen, dafür waren die Spielchen mit kühlem Wasser genau das Richtige! Da hatten die Älteren ebenso viel Spaß wie die Jungen. Das Wichtigste jedoch an diesem Nachmittag in unseren Verein: zusammensitzen und fröhlich sein! Unter [www.awo-schierstein.de](http://www.awo-schierstein.de) kann man weitere Fotos ansehen. Feiern und fröhlich sein kann man auch beim Besuch der Schiersteiner Kerb, dafür wünschen wir schönes Wetter und gute Laune!

**Karin Weinholtz**

